



# TERRE ET FEU. TROIS DEMARCHES CERAMIQUES.

Gloria Carrasco, Rosario Guillermo et Gustavo Pérez

**instituto  
cultural de  
mexico**



**CONACULTA**



**MÉXICO  
2010**



## TERRE ET FEU. TROIS DEMARCHES CERAMIQUES.

Gloria Carrasco, Rosario Guillermo et Gustavo Pérez

**Du 10 septembre au 22 octobre 2010**

Vernissage jeudi 9 septembre, de 18h à 20h  
(entrée sur présentation de ce carton d'invitation)

En présence des artistes et de S. Exc. Monsieur Carlos de Icaza,  
Ambassadeur du Mexique

Exposition présentée dans le cadre de la Semaine des Cultures Etrangères,  
à l'occasion de la réunion à Paris de l'Académie Internationale de la Céramique.

**Instituto Cultural de México**

119, rue Vieille du Temple 75003 Paris

Tél. 01 44 61 84 44

idemex@wanadoo.fr

www.mexiqueculture.org

Métro: Filles du Calvaire

Ouvert du mardi au vendredi 9h30-13h et

14h30-18h, lundi et samedi 14h30-18h.

Fermé le dimanche et les jours fériés.

1. Gloria Carrasco, *Géométries de la terre I*, 2010

2. Rosario Guillermo, *Cœur en vol*, 2009

3. Gustavo Pérez, *Bol*, 2010